



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela rechaza una vez más la infame, oprobiosa e irracional acusación del presidente de los Estados Unidos de América contra Venezuela, de ser una amenaza “inusual y extraordinaria” a su país, para justificar así toda la serie de agresiones y crímenes de lesa humanidad, como las medidas coercitivas unilaterales que Washington viene aplicando desde 2015.

Con un plumazo, el gobierno supremacista de la Casa Blanca reitera su intención de promover la violencia en Venezuela, de desconocer sus instituciones democráticas y la voluntad de su pueblo, de someter al todo el Pueblo venezolano a cualquier castigo colectivo hasta alcanzar un cambio de gobierno favorable a sus intereses.

Es irónico que Estados Unidos acuse a Venezuela de presentar una amenaza el mismo día que tribunales internacionales anuncian que revisarán casos de tortura y violaciones de Derechos Humanos ejecutados ilegalmente por autoridades estadounidenses en Afganistán, pero tan solo demuestra el desprecio de las autoridades de ese país por el derecho internacional y por la soberanía nacional.

Hoy, 5 de marzo de 2020, al cumplirse 7 años de la siembra del comandante Hugo Chávez e inspirado en su legado, el Pueblo de Venezuela reitera su firme decisión de seguir transitando por los caminos que se ha dado a través de su democracia participativa y protagónica, sin importar cuántas veces los imperios del mundo quieran renovar sus amenazas y agresiones.

Caracas, 05 de marzo de 2020